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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 01.03.2023 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 17. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Nachhaltigkeit und 

Ordnung am 01. März 2023 
 

Verwendung von „Flüsterasphalt“ 
 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

1. Ist es richtig, dass ein Straßenbelag mit „Flüsterasphalt“ erst bei Geschwindigkeiten 

über 30 km/h seine Lärm reduzierende Wirkung entfaltet? 

2. Trifft es zu, dass der o.g. Straßenbelag seine Lärm mindernde Wirkung nach kurzer 

Zeit wieder verliert, die Beschichtung also kaum nachhaltig ist? 

3. Ist die Dauerhaftigkeit dieses Straßenbelags vergleichbar mit den konventionellen 

Belägen oder sind häufigere Ausbesserungsintervalle erforderlich? 
 

 

 

Bernhard Koolen 

Sachkundiger Bürger 

 

An den Vorsitzenden 

Herrn Jörg Czwikla 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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